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Abstract (en)
The apparatus (1) has arms (2, 3) equipped with flat heating surfaces and configured to form a grip to allow the heating surfaces to thermally treat
hair in a concomitant manner. A comb (9) is assembled in a slide connection (11) with one of the arms in a direction of longitudinal axis (X) of the
arm. The arm includes a locking system (15) configured to be actuated in a stop position in which the locking system blocks the comb on the arm in
an assembled position or to be actuated in a retracted position in which the locking system authorizes the sliding motion of the comb on the arm.

Abstract (fr)
L'invention concerne un appareil de coiffure (1) du type lisseur, comprenant deux bras (2, 3) équipés chacun d'un système chauffant et configurés
pour former une pince permettant aux systèmes chauffants de traiter thermiquement, de manière concomitante, les cheveux. L'appareil de coiffure
(1) comprend également au moins un peigne (9) assemblé en liaison glissière (11) avec au moins un des deux bras (2) dans la direction de l'axe
longitudinal (X) dudit bras. En outre, le bras (2) comprend un système de verrouillage (15) configuré pour être actionné, d'une part, dans une
position de butée selon laquelle le système de verrouillage (15) bloque en position assemblée le peigne (9) sur ce bras (2) ou, d'autre part, dans
une position escamotée selon laquelle le système de verrouillage (15) autorise le coulissement du peigne (9) sur ce bras (2).
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